
 ■チラシ・フライヤー：A3_2つ折り_横  

（ 紙のサイズ 420×297mm 仕上がりサイズ 297×210mm ) 

 

●水色の枠線……切れてはいけない要素（文字やロゴ等）をいれる範囲 

●ピンクの枠線…仕上がりのサイズ  

●みどりの枠線…フチなし印刷にする場合、背景を伸ばす範囲 

★★★ ＰＤＦに変換して入稿される場合 ★★★ 

「ヘッダーフッター」画面（カーソルが矢印になる上下の余白の範囲でダブルクリック）より色つきのガイド線を消してから変換してください 
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３月～４月のスケジュール 予定は変更になる場合があります。 

３月 
・自治会だより 4号発行 (3/1) 
・平成 30年度会計監査 

・平成 30年度定期総会（３/31） 
４月 

・班長研修会 （4/7） 

児童下校パトロール、防犯パトロール通年実施 

おやこ村通年実施(畑作り、種まき・苗植付け、収穫日は回覧板でお知らせします) 

※定例会議：区長会議・執行部会議は 1回／月、専門委員会は随時開催 
 

「神奈川県安全・安心まちづくり功労者」として奨励賞をいただきました！  

今回、自治会役員や地域防犯ボランティアの協力のもと青パトによる日中及び夜間パトロールの

実施、そして４月から新しく「わんわんパトロール」の開始など実践的な防犯活動で地域への貢献度

が高いと認められ「神奈川県安全・安心まちづくり功労者」として奨励賞をいただきました。 

平成３０年度は県下３団体と個人２名の方々でした。現在、警察からの犯罪発生情報をもとにパト

ロール中にタイムリーな呼掛けの実施や定期的な防犯講習会の開催、パトロール実施者講習の実施な

ど防犯意識の向上に努めています。 

 

 

 

 

 

 
 

 

自治会班長活動の 1 年を振り返って 

 

竹内 聖さん  ４A-4班 

２度めの班長を務めさせていただきました。前回時から街灯が明るくなり、わんわんパ

トロールなどの新しい取り組みが増えたりと、改めて自治会活動の意義やありがたみを実

感し、わずかですが関われたことを誇りに思います。ただ２度めでも意外と知らないこと

があり、紙のマニュアルでもよいのでナレッジを共有する仕組みを作っていければ、初めてのかたで

も気軽に楽しく参加できるようになると思いました。宜しくご検討ください！！ 
 

 

六郷 文子さん  １D-1 班 

十数年ぶりに班長となり、少し気が重く出席したのは昨年３月の総会でした。 

班長は集金等の仕事がありますが、自分の時間で働く事が可能でした。班の方々とも久し

ぶりにお話ができ、敬老の日の記念品をお届けしと、少し地域に関われたかなと感じる良

い機会でもありました。役員の皆様の活動に支えられて、地域が守られていると実感した１年でした。        

１年間ありがとうございました。 

 

宮下子ども会 「子ども会新聞コンクール、壁新聞の部優秀賞！」 

子ども会新聞コンクール、壁新聞の部にて、宮下子ども会の作品が、昨年

の最優秀賞に続き、今年は優秀賞に輝きま

した。今年は 6 年生がいないので、5 年生

が中心となって子ども会の活動を紹介した

り、境川や防災について調べて、まとめた

りと、工夫や構成を練り壁新聞作成を通し

て、また一回り成長しました。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自治会員の皆様へ 

平成 30 年度の自治会事業も一部を除き順調に進捗し、3 月 31 日（日）の定期総

会にて報告ならびに 31 年度事業計画の承認を得て、4 月より新年度が始まる事とな

ります。 

当自治会の HPで新年の「四季折々」で書きましたが、昨年は日本各地で甚大な災

害が発生し、災害列島と言っても過言ではない状況でした。今年は平成最後の年で、５月には新天皇が

即位され新年号となりますが、穏やかな年であることを願っておりますが、当自治会でも地域の皆さん

の協力を得ながら減災に向け努力してまいります。 

話は変わりますが、今年の 2 月に野田市で小学校 4 年生の女の子が親の虐待で死亡し、両親が逮捕さ

れた事件は TV で放映され、新事実が次々と明らかになり関係機関の大人の無責任さと不手際に愕然と

しました。組織の不備な点を至急に改編し 2 度とこのような痛ましい事件が起きないようにしてほしい

と切に願う次第です。 

政治面では、改正入管法が成立し本年 4 月の施行が予定されています。外国人労働者受け入れは 5 年

間で 34 万５千人強を目安とされ、相模原市でも外国の人々も増えてくると想定され、私たちもこれか

ら多様性の中で生活していく時代となります。当自治会管内でも外国の人々の文化、習慣の違いを理解

し、どのように調和して生活していくか考える必要があります。 

最後になりますが、「安全・安心なまちづくり」を目指して自治会活動を進めてまいりますので、会員

皆様のご支援・ご協力をお願いする次第であります。 

平成 31 年 3 月 

宮下自治会 

会長 入谷利郎 

定期総会開催のお知らせ 
 3/３１（日）こばと児童館 13 時～ 

 

皆様には、日頃から自治会の各種活動に積極的にご協力いただき、

心から感謝申し上げます。おかげ様で本年度の自治会活動も計画され

たものはほぼ終了し、残すところ年度末の総会のみとなりました。総

会では今年度の事業（行事・取り組み）、決算及び来年度の事業案等

報告をさせていただきます。 

皆様ふるってご出席くださいますようお願い申し上げます。 
 

 

 

 

mail:  info@miyashimojichikai.com ★自治会へのご要望等・お問い合わせ先 

 

マスコットキャラクター

宮自っさん 

 http://miyashimojichikai.com/ 

 

 

【募集中】“防犯委員会より” 

青色防犯パトロール、わんわんパトロー

ルメンバー募集しています。 
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★文 化 委 員 会 
文化委員会の活動は、地域のコミュニケーションおよび連携の強化を目的に、夏祭り納涼大会（7 月

28 日）、ふるさと祭り盆踊り（９月１５日）、文化祭（１１月１７日、１８日）、だんご焼き大会（平成３

１年１月１４日）等の行事の企画・運営を担当しました。 

 夏祭り納涼大会は、台風１２号の接近による悪天候のため、平成２９年度に続き 2 年連続の中止を余 

儀なくされました。多くの会員の皆さんの盆踊り

の練習、会場の準備、模擬店の準備等の成果を実

現させることが出来ませんでした。 

文化祭は、隔年開催の実施年に当たり、多種多

様な自作の作品が約７０点展示され、来場者の皆

様に驚きと感動を与えていただきました。地区の

文化的レベルの高さを改めて実感しました。 

だんご焼き大会は、朝から晴れ渡る屋外イベン

ト日和となり、地区の皆様が持ち寄った炊き上げ

物を燃し、熾火で焼いた団子を食べて１年の健康

を祈りました。 

何れも地域の大切な行事であり、自治会員の皆

さん、関係団体の皆さんの協力をいただき、無事

開催することができました。 

★体 育 委 員 会 
年間を通して、委員会の行事は、恙無く参加終了出来ましたが地区対抗運動会の為に、１ヶ月以上前か

ら選手募集、事前練習等を行い、連覇に向けて準備をしてきましたが天候不順で中止となり委員会の活動

としては、不完全燃焼のまま１年が終了する事となりました。 

ソフトボール大会・野球大会等の選手の固定が本年度より、概ね選定可能その他の球技も選手候補が確

定しつつ有ります。年間を通しては、上々の成果が挙げられた１年だと思います。 

★環 境 委 員 会  
今年の活動は、地域の美化や広場の管理、ごみ置き場の新規・移設申請、ごみネットの配付、放置自転

車の通報＆撤去、広場や公園、道路やごみ捨て場に放置された粗大ごみの通報＆撤去の活動を行いました。 

主な活動は、市民清掃の日(５月・１１月)に、自治会館の清掃・地域の放置粗大ごみの回収、もみの木

広場の除草・整備等を実施しました。また、台風により倒壊したもみの木広場の防球ネットの改修を行い

ました。 

今年度は、夏祭りの模擬店販売は、雨天中止の為参加出 

来ませんでしたが、事前準備のご協力ありがとうございま 

した。今後もより良い地域活動をして参ります。 

皆様のご協力をよろしくお願いいたします。 

★福 祉 委 員 会 
・おやこ村事業運営（通年） 

農園事業の企画・実行 

（子ども会・育成会との共同事業） 

年間延べ約３８０名参加 

収穫祭の実施（文化祭と共催）（１１月１７日） 

約３００名参加 

・敬老行事 長寿記念品の贈呈（９月）５５９名 

・社会福祉協議会一般賛助会員募集（４月） 

１,６３５口  ３２７,０００円 

・さりげない見守り活動 

対象者７名  見守り協力者 ３０名 

★交 通 委 員 会 
例年の交通標識等の設置申請をはじめ、行事開催に伴う道路使用許可手続きなど、

警察・市役所との調整のほか、平成 30 年度は、見通しの悪い交差点などに「自転車

も止まれ」の電柱幕を新たに設置し、主に自転車にかかわる交通事故の防止に取り組

んでまいりました。交通標識等の新規設置については、厳しい結果となりましたが、

今後は代替策の検討なども行ってまいりますので、引き続き、皆様のご理解とご協力

をお願いします。 

★防 犯 委 員 会 
本年度防犯委員会では、日中小学校の下校時間の防犯パトロール活動が年間 200 日を超え、また防犯 

灯を新規に１０灯設置いたしました。防犯グッズを携帯

し愛犬と散歩する「わんわんパトロール」を今年度開始

し 約 80 名の協力者が活動しています。その結果約 3

割宮下地区の犯罪発生が減少しました。引き続きパトロ

ールを強化し安心安全な街づくりしていきます。 

皆様のご協力をお願いいたします。 

 

★防 災 委 員 会 
・第１０回普通救命講習会の開催 

 ９月９日 自治会館に於いて１８名のご参加を頂き相模原消防署員指導の下 

ＡＥＤの操作、心臓マッサージ他緊急時の対応方法を実習しました。 

・小山地区連合防災訓練への参加 

１０月２１日 相模原市直下を震源とする M７クラスの地震発生を想定に 

宮下自治会の自主防災隊メンバー総勢３０名が向陽小学校にて避難誘導訓練、 

実訓練（１０班構成）を行いました。 

 ・宮下自治会防災訓練の開催 

１１月４日 もみの木広場に於いて相模原市消防局警備本署・宮下消防団の 

皆さんのご協力により防災訓練を開催しました。 

・防災委員会会議、会館清掃の実施、歳末パトロールの実施。 

★広 報 委 員 会 
広報委員会は、例年通り年4回のフルカラー印刷での、広報紙発行に伴う

取材活動及び掲載原稿の作成を行いました。今年度は残念ながら台風の影

響により夏祭り納涼大会、運動会が中止となり紙面を飾ることはできませ

んでしたが、文化祭隔年開催の実施年に当たり、「文化祭・収穫祭２０１８」

特別号（１２/１５発行）において会員の皆様の力作等ご紹介させていただ

きました。今後とも取材・情報提供にご協力をお願いいたします。 

平成 30 年度  専 門 委 員 会 活 動 報 告 
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「文化祭」 

「だんご焼き大会」 

「ビーチボール大会」 

「ソフトボール大会」 「運動会事前練習会」 

「おやこ村」 「収穫祭」 


